

INSTITUTO TÉCNICO AGROPECUARIO

GUADALUPE SANTANDER Resolución No. 021724 de noviembre 09 de 2015

> NIT No. 800-008-379-4 IDENTIFICACIÓN DANE: 168320000244

Guadalupe, 01 de agosto de 2020

Estimados Padres de familia y Estudiantes Instituto Técnico Agropecuario Guadalupe-Santander

Ref.: Llamado a la reflexión

"No se preocupen por nada; en cambio, oren por todo. Díganle a Dios lo que necesitan y denle gracias por todo lo que él ha hecho. Así experimentarán la paz de Dios, que supera todo lo que podemos entender. La paz de Dios cuidará su corazón y su mente mientras vivan en Cristo Jesús." Filipenses 4:6-7 NTV

Reciban un cordial y afectuoso saludo.

Por medio del presente escrito, quiero dar a conocer aspectos analizados con la Coordinadora Mónica Serrano relacionados con el trabajo realizado en casa por cada uno de sus hijos, y el también desarrollado por las directivas, docentes y administrativos buscando ajustarnos con una buena actitud a los desafíos que se nos presentan desde el ámbito educativo, uniendo esfuerzos para que logremos no solo salir victoriosos de esta problemática mundial, sino también, que el proceso de enseñanza-aprendizaje se cumpla teniendo en cuenta las limitantes que a diario se presentan y dándole prioridad al cuidado de la salud y al cumplimiento de todas las medidas de bioseguridad.

En primer lugar, aprovecho la oportunidad para expresar mi más profundo agradecimiento a los Padres de Familia y/o acudientes por su apoyo y compromiso en el desarrollo de las guías de aprendizaje autónomo enviadas a los estudiantes, sus hijos, bajo la modalidad del trabajo en casa. Entendemos los contextos y dificultades que se pueden presentar, pero sea esta la oportunidad para demostrar la fortaleza y adaptación al cambio que nos exige las circunstancias actuales. Felicitar a los estudiantes que han demostrado su adaptación al cambio cumpliendo con las exigencias de las actividades de las guías y asumiendo nuevos retos diarios en el proceso lecto-escritor de las mismas.

También, deseo aprovechar la oportunidad para hacerle la invitación a los estudiantes que por diversas razones han dejado de lado sus obligaciones académicas, a que con buena disposición y voluntad, autodisciplina y esfuerzo, cumplan con los trabajos acudiendo a los docentes cada vez que así lo requieran para que les briden la asesoría necesaria que les permitirá alcanzar las metas propuestas en cada guía. Del mismo modo, recordarles que la institución educativa está atenta a brindarles la ayuda que esté a nuestro alcance para que reanuden sus actividades en horarios flexibles.

Para los estudiantes que a la fecha no se han puesto al día con el envío del material desarrollado, pueden hacerlo a través de los medios virtuales (grupos WhatsApp y correos electrónicos de los docentes), o por medio de la entrega física de cuadernos o carpetas en la institución educativa los días lunes a viernes (que no sean festivos) en el horario comprendido entre las 8:00 am y las 12M.

Para finalizar, recordarles que la educación es un derecho fundamental que debe ser garantizado por todos los actores que rodean la vida de niños, niñas y adolescentes. Y nuevamente insistir en la oportunidad de acercarse a los docentes para que reciban asesorías y aclaración de dudas, así como a la Coordinadora Mónica Serrano cuando lo consideren necesario o a mí misma, quien estaré también dispuesta a apoyarles en todo lo que esté a mi alcance.

Atentamente,

DEISY JULIETA JAIMES VALBUENA

Rectora